

Buenos Aires, 15 de enero de 2023

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,  
Comercio Internacional y Culto  
Licenciado Santiago Cafiero  
Señora Directora de Derechos Humanos  
Licenciada Cecilia Meirovich  
S \_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_ D.-

**Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto**

Quien suscribe la presente, Ezequiel Waldman, tengo el agrado de dirigirme a Uds. en mi carácter de abogado y docente universitario a fin de avalar la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), todo ello de conformidad con las valoraciones que a continuación siguen.

Comienzo por destacar que conozco al postulante desde 2019, en el marco de las clases de Derecho Internacional de los Derechos Humanos que dicta en la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires. En los espacios que hemos compartido ha siempre exhibido un profundo entendimiento de cómo funcionan los sistemas complementarios de protección, las particularidades que presentan y los desafíos que proponen, a la par de sólidos conocimientos de fondo en lo referido a los estándares internacionales vigentes en materia de derechos humanos.

El postulante constantemente propone a los estudiantes actividades que requieren involucrarse en roles, entender las dificultades de cada espacio y la necesidad de proponer soluciones compatibles con el derecho internacional de los derechos humanos. Cada experiencia a la cual expone a los y las estudiantes significa un aprendizaje significativo revolucionario, distinto a lo que habitualmente se ve en esa Casa de Altos Estudios.

Por otro lado, Federico ha trabajado incansablemente desde la sociedad civil en distintos proyectos en toda la región con el objetivo de visibilizar diferentes problemáticas y proponer herramientas jurídicas que permitan a las personas en situación de vulnerabilidad reclamar y luchar por sus derechos. Esos esfuerzos van desde observaciones a proyectos legislativos en Argentina y reglamentos migratorios en Colombia, la elaboración de *amicus curiae* ante tribunales internacionales y altas cortes regionales, documentación de

casos de graves violaciones a derechos humanos, hasta la realización de espacios de competencia y capacitación de las futuras generaciones de defensores de derechos humanos.

Por todas estas razones avalo su postulación, convencido que reúne la trayectoria, experiencia y conocimientos necesarios para desempeñarse de excelente forma en el organismo internacional al cual aspira.



Ezequiel Waldman

[ezequiel.waldman@gmail.com](mailto:ezequiel.waldman@gmail.com)

Cel. 11-5511-0268